

粟生町会だより

I. ミニ縁日遊び, 伝統のじょんがら踊り, 面白かったわ!

8月13日(土)午後6時から粟生町中央通りにおいて、恒例の『粟生じょんがら夏祭り』が開催されました。猛暑の余韻が残る夕方から“光るヨーヨー釣り”などの【ミニ縁日遊びコーナー】【輪投げゲーム・ジャンケン大会】で夏祭りがスタートしました。ミニ縁日コーナーでは子ども達の“釣れたぞ!”という嬉しそうな声が響き、今年から始めた【輪投げゲーム】では、上手にスパッと入れたり“全然ダメや”と言いながら、各コーナーで楽しそうに遊んでいました。午後7時から【粟生じょんがら・粟生盆唄】等々の踊りの本番が始まりました。幕間の7時半からは「粟生保育園児の民謡発表」と「加賀佐野小町のよさこい」が披露されました。今年は【踊り&仮装コンクール大会】に10チームが参加されました。コンクールの結果は1位・かふえれでいーす、2位・粟生獅子舞、3位・粟生健康教室のチームでした。今年は踊りも重要ですが、更に趣向を凝らした仮装チームにも得点を付ける審査基準にしました。独創的な衣装と男性陣の発声により、後半はいい雰囲気で大いに盛り上がりました。今年は各種団体にたくさん参加して頂きましたが、来年は各町内会からの参加が有り、更に盛り上がった【夏祭り】になると良いですね!



II. 安いよ! 美味しいよ! 《野菜朝市、街カフェ》の開催



8月21日(日)午前8時から10時に亘り、粟生コミュニティーセンターにて『野菜朝市と街カフェ』が開催されました。今月は新鮮、廉価な野菜を目当てに、町外からも買いに来られました。『街カフェ』も常連さんと、大いに盛り上がりました。